

Escrito por Mónica Fernández Amador
Lunes, 31 de Marzo de 2014 17:00

La Asociación de Historiadores del Presente, el Departamento de Historia Contemporánea de la UNED, el Instituto de Estudios Europeos de la Universidad de Valladolid y el Instituto de Historia del CSIC han organizado un Congreso que sirva de instrumento para el debate entre historiadores sobre las relaciones internacionales de España durante el franquismo. En los últimos años se ha profundizado en el análisis de esta temática, renovando los estudios más clásicos de política exterior desde los que se habían abordado previamente. Ahora se trata de ponderar los avances realizados y ponerlos en relación con el tipo de estudios que se desarrollan fuera de España para confrontar enfoques, abrir perspectivas de estudio y abordar proyectos de historia comparada.

Las sesiones del Congreso, que tendrá lugar en Madrid y Valladolid durante los días 7 y 8 de mayo de 2014, se articularán en torno a cinco grandes bloques:

Proceso de integración europea Guerra Fría y americanización América Latina y el Mediterráneo

Internacionalización económica y científico-técnica

Movimientos de población: emigración y turismo

Más información en la web de la

[Asociación de Historiadores del Presente](#)